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      Аннотация

    
        
          Российская система образования также столкнулась со многими проблемами, в том числе с потерей педагогических талантов и формализацией знаний. В будущем российского образования важно не только продолжать совершенствовать систему образования и укреплять образовательную модель, но и анализировать будущие тенденции в образовании в свете российской экономической среды и находить наиболее подходящую систему образования. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести исторический обзор российской системы образования; 2. Проанализировать текущее состояние российской системы образования; 3. Рассмотреть систему модернизации российского образования; 4. Цифровая стратегия развития образования в России; 5. Проанализировать тенденции развития высшего образования; 6. Рассмотреть вызовы для реформирования образования в России; 7. Сформулировать рекомендации и предложения по улучшению системы образования в России. В целом, тенденции реформирования российской системы образования направлены на улучшение качества образования, повышение справедливости и гибкости. С развитием технологий и изменением социальных требований система образования будет продолжать адаптироваться к новым вызовам и возможностям. Тем не менее, необходимо продолжать усилия по интенсификации реформирования системы образования.
        

        
          The Russian education system has also faced many problems, including the loss of pedagogical talents and the formalization of knowledge. In the future of Russian education, it is important not only to continue to improve the education system and strengthen the educational model, but also to analyze future trends in education in the light of the Russian economic environment and find the most appropriate education system. Tasks that were solved during the study: 1. To conduct a historical review of the Russian education system; 2. Analyze the current state of the Russian education system; 3. Consider the system of modernization of Russian education; 4. Digital strategy of education development in Russia; 5. Analyze trends in the development of higher education; 6. Consider the challenges for reforming education in Russia; 7. Formulate recommendations and suggestions for improving the education system in Russia. In general, the trends of reforming the Russian education system are aimed at improving the quality of education, increasing fairness and flexibility. With the development of technology and changing social requirements, the education system will continue to adapt to new challenges and opportunities. Nevertheless, it is necessary to continue efforts to intensify the reform of the education system.
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